

Showing results 1 to 8 on 338 in total



L'EquipEx InfectioTron participe aux journées d'animation du CNRS INEE en organisant deux temps forts le jeudi 02 juin 2022

- Une conférence invitée de Delphine Destoumieux (Université de Montpellier, Ifremer) à 16h sur le...



Le LBBE dans "Le monde"

Laurent Duret commente dans "Le monde" des articles récents à propos du génome humain



Pint of Science: du 9 au 11 mai 2022

"Démystifier la recherche scientifique et la faire découvrir au grand public dans un cadre..."



« Comment les changements climatiques façonnent-ils l'écologie des grands carnivores africains ? »

Marion Valeix, chercheuse en écologie comportementale, donne une conférence grand public au Musée...



DeepFaune software released for species recognition in camera trap images

A collaborative project, hundreds of thousands of images and artificial intelligence to develop an...



Three contributions of LBBE members in a special issue on sex chromosome evolution in plants

Several lab members have participated in the special issue of the Philosophical Transactions of the...



Disparition de Jacques Estève

Jacques Estève nous a quitté le 20 février 2022. Enseignant chercheur au sein du Laboratoire de...

**JOBS/OPEN POSITIONS**

The LBBE will hire a lecturer in "Biostatistic modelling – Artificial Intelligence"

The LBBE benefits from the opening of a position of Master/Mistress of Conferences in 2022. We are...